

Hochwertig Bauen und Wohnen

50 Jahre Schock Fensterwerk



Eckhard und Reinhold Schock leiten gemeinsam mit ihrem Vater das Unternehmen.

Das Unternehmen Schock wurde 1965 als handwerkliche Bauschlosserei im Denkendorfer Ortsteil Zandt gegründet. Schnell spezialisierte man sich vorausschauend auf die Fertigung von Fenstern und Türen. Im Laufe der Jahre wurden Niederlassungen in Ingolstadt, München und Nürnberg eröffnet. Aufgrund der positiven Geschäftsentwicklung konnte stetig expandiert werden. 1995 erfolgte dann der Umzug in die neu errichteten Verwaltungs- und Produktionsgebäude

im Denkendorfer Gewerbegebiet direkt neben der Autobahn. Mit über 120 Mitarbeitern produziert und vertreibt das Schock Fensterwerk heute individuell nach kundenspezifischen Vorgaben gefertigte Fenster, Haustüren, Brandschutzelemente und Wintergärten. Den ersten persönlichen Kontakt mit Qualitätsprodukten von Schock erlebt der Kunde beispielsweise in der modern eingerichteten Verkaufs-Niederlassung in Ingolstadt, wo er schnell feststellen wird, dass bei

den Schock-Mitarbeitern die Wünsche, Vorstellungen und Vorgaben des Kunden immer im Mittelpunkt stehen. Ob traditionelles Eigenheim, Designerhaus oder Renovierung einer denkmalgeschützten Fassade - SCHOCK-Fenster und -Türen bieten ein Optimum an gestalterischen Möglichkeiten und gleichzeitig exzellenter Verarbeitung. Damit liefert das Unternehmen die Basis für qualitativ hochwertiges Bauen und komfortables Wohnen.

50 JAHRE
Kompetenz im
Fensterbau

Tag der offenen Tür

am 19. April 2015 in Denkendorf von 10.00 bis 17.00 Uhr

Ihr Spezialist für Fenster, Haustüren und Brandschutzelemente

Besuchen sie
unsere Ausstellung
und fragen Sie nach
unseren Jubiläums-
angeboten!



Schock Fensterwerk GmbH
Keltenstraße 2
85095 Denkendorf
Tel.: 08466 9500
info@schock-fensterwerk.de

**Verkaufsniederlassung
und Ausstellung**
Manchinger Straße 138
85053 Ingolstadt
Tel.: 0841 52506
www.schock-fensterwerk.de

